



SGE 五木東

平成29年10月10日(火) 学校便り



いよいよ、11月2日のSGE五木東研究発表会まで残り1ヶ月を切り、カウントダウンが始まりました。40人の東っ子と先生方の英語力は、日増しにパワーアップしてきています。

そのような中、10月10日(火)に第5回GC養成講座を開催しました。今回の講師は、球磨商業高校国際教養科3年生の坂崎咲良さんで、「私にとって英語とは」という演題で話していただきました。GC講座史上初の高校生講師です。咲良さんは、高校1・2年生の時に、「全国商業高等学校英語スピーチコンテスト」熊本県予選に出場されました。そして、見事2年連続で最優秀賞を受賞され、東京で行われる全国大会に出場という輝かしい経歴の持ち主です。講座の最初に、「The Science of Smiles」というタイトルのスピーチを聞かせてもらいました。それは、まさにネイティブスピーカーの発音でした。聴いている子供たちは、「Oh!」「Unbelievable!」「Incredible!」と感嘆の声と表情でした。終わりには、「Somewhere Over The Rainbow」を、咲良さんのギター伴奏で全員合唱しました。

小学2年生の時、音楽が大好きになった。担任の先生(なんと鎌田先生!)のおかげだ。そして、洋楽を聞き始め、トコトンまねして歌い込んだ。次第に発音がうまくなり、英語も好きになっていった。中学1年の時、スピーチコンテストに出場したが入賞できなかった。非常にくやしかった。聞いている人の目を見て話すことの重要性を学んだ。高校1年の時、香港に海外研修に行く機会を得た。現地の高校生は、自分の意見を臆することなく話す。その英語力には驚愕した。

今、自分なりにルールを決めて、英語の学習に取り組んでいる。洋楽の歌詞は、すぐに日本語に訳さないで、意味が入ってくるまで歌い続ける。英語の勉強は、机の上だけではない。楽しくやるのが大事。自分なりの楽しい勉強法を見つけたい。間違いを恐れないで「Let's challenge!」。英語力を高める鍵はそこにある。

